

Aber ein Teil der von mir angeführten Handlungen konnte bis zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht aufgeklärt werden. Dazu gehören solche schwerwiegenden Vorkommnisse wie das Verbreiten einer größeren Anzahl selbstgefertigter Hetzschriften in Zittau/Dresden und Weimar/Erfurt. Das heißt, diese Feinde wurden noch nicht erkannt, noch nicht entlarvt und können und werden weiter gegen uns tätig sein.

Wir müssen uns aber darüber im klaren sein, daß ein solcher Umstand auf andere negative Elemente derart wirken kann, in bestimmten Situationen ähnlich in Erscheinung zu treten. Das ist umso bedeutsamer, als auch aus zurückliegenden Aktionen bekannt ist, daß eine ganze Anzahl gesellschaftsgefährlicher Handlungen nicht geklärt wurde. Dabei ist klar, daß die Wahrscheinlichkeit einer Aufklärung immer geringer wird, je länger sich diese hinauszögert.

Ich betone deshalb noch einmal mit aller Konsequenz die Notwendigkeit,

jedes Vorkommnis zu klären, das auf das Vorhandensein staatsfeindlicher Kräfte hindeutet!

Erfahrungen aus anderen Aktionen haben hinreichend bewiesen, daß bei schwerpunktmäßigem, konzentriertem Einsatz der vorhandenen Kräfte und Mittel durchaus gute Erfolge erzielt werden können!